

La Junta de Cofradías recibió la oferta de dos locales del Ayuntamiento para su belén después de la inauguración

14/12/2016



El casino cedió la luz para la iluminación del belén | Jesús Cruces.

La presidenta de la Junta Mayor de Cofradías de Semana Santa de Elda, Pilar Martínez, ha mostrado su sorpresa tras las declaraciones efectuadas el pasado lunes por el portavoz del equipo de gobierno, Eduardo Vicente, [al decir que les habían ofertado dos espacios para montar el Belén Monumental](#) y que era la cofradía la que se tenía que encargar de contratar el suministro de luz en el local privado donde han montado dicho belén.

Sin embargo, Pilar Martínez, ha matizado que, **aunque no buscan enfrentamiento con el Ayuntamiento** y agradecen el ofrecimiento de los dos locales, debe

quedar claro que **"la oferta nos llegó después del 8 de diciembre, cuando ya se había inaugurado el Belén Monumental**. Si hubiesen hecho la oferta con tiempo lo habríamos estudiado, pues es un belén que visitan una media de diez mil personas hasta el día 8 de enero".

Asimismo, Martínez ha aclarado que el Ayuntamiento se comprometió este año a suministrar la luz y el agua en el local que la Junta Mayor de Cofradías se encargó de buscar para montar un belén que **"nos lleva mucho trabajo y se hace con fines benéficos para ayudar a**

personas necesitadas". También dijo que el Ayuntamiento les cedió el grupo electrógeno para montar el belén, pero no reunía las condiciones los días en que se ha abierto al público. También puntualizó que fue el 6 de diciembre cuando el Ayuntamiento les comunicó que no podían cederles la luz, por lo que no tuvieron tiempo suficiente para realizar la gestión.



Desde la Cofradía afirman que la oferta la recibieron después de la inauguración | Jesús Cruces.

Por último, la presidenta de la Junta Mayor de Cofradías de Semana Santa de Elda recordó que **reciben 17.000 euros de subvención del Ayuntamiento, que se destinan a los actos de la Semana Santa** y llevar el nombre de la ciudad a otros lugares, entre otras actividades, y que el equipo de gobierno sabe a qué destinan este dinero.

El Belén Monumental permanece abierto de lunes a viernes de 17:30 a 20:30 horas; y sábados y domingos de 11 a 13:30 horas y de 17 a 19 horas.